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A venir dans votre commune … 
 
13 juillet : Festivités pour la fête nationale (Feu d’artifice, Bal, …) 
13 et 14 septembre : Fête communale de Grandpuits avec fête foraine. 
 Soirée dansante le samedi soir / Brocante, concours de pêche et 
jeux le dimanche 
28 septembre : Thé dansant avec Mathieu CHOCAT organisé par 
l’Amicale du Personnel 
18 octobre : Soirée d’entrainement du Club de Danse 
19 octobre : Thé dansant avec Pascal HAVIARD organisé par l’Amicale 
du Personnel 
2 novembre : Stage de Danse organisé par le Club de Danse 
9 novembre : Thé dansant avec Bertrand HEMBERT organisé par 
l’Amicale du Personnel 
11 novembre : Cérémonie commémorative de la fin de la Première 
Guerre Mondiale. 
30 novembre : Loto organisé par le Club de football de l’US Arc en Ciel 
5 et 6 décembre : Initiatives pour l’édition 2008 du Téléthon 
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  Mot Du Maire 

Madame, Mademoiselle, Monsieur,
 

Voilà déjà plus de 100 jours qu’une grande majorité 
d’entre  vous  a  souhaité  un  changement  de  politique 
communale. Tout d’abord, je réitère mes remerciements à 
toutes celles et ceux qui m’ont fait confiance ainsi qu’à mes 
colistières et colistiers.  

Nous  avons  proposé  un  programme  réaliste  parce 
que  réalisable  en  gardant  présent  à  l’esprit  que  nous 
n’étions  que  les  gestionnaires  de  vos  impôts.  Nous  ne 
réaliserons  pas  tout,  tout  de  suite, mais  nous  avons  déjà 
engagé de nombreuses actions. 

Pour être disponible et à votre écoute, les horaires 
d’ouverture  au  public  de  la  mairie  ont  été  étendus.  Mes 
adjoints  et  moi‐même  sont  à  votre  disposition  pour 
répondre  à  vos  questions.  En  aucun  cas,  si  nous  n’étions 
pas disponibles, votre attente ne saurait excéder quelques 
jours. 

Les  rôles  des  employés  municipaux  ont  été 
redistribués et précisés. Tout n’est pas encore parfait mais 
je  pense  qu’avec  le  temps  nous  tendrons  à  l’efficacité 
maximum et j’y veillerai personnellement. 

Nous avons repris contact avec les associations ሺles 
anciennes et peut‐être de futuresሻ. Qu’il me soit permis de 
préciser  qu’en  aucun  cas  nous  ne  voulons  nous  ingérer 
dans  leurs  gestions  mais  l’important  à  mes  yeux  est 
qu’elles contribuent à de l’animation dans notre commune. 
J’ai  noté  avec  plaisir  qu’une  soirée  Téléthon  était  en 
gestation et je dis Bravo. 

Pour le reste, parcourez le présent bulletin,  il vous 
informera  de  l’essentiel,  et  puisque  le  soleil  semble  à 
nouveau  briller,  je  ne  peux  que  vous  souhaiter  à  toutes  
et à tous, aux petits comme aux grands, 
de joyeuses vacances. 

Jean‐Jacques Brichet
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Naissances (entre novembre 2007 et juin 2008) 

 
Samuel BOSSUAT (25 avril 2008) 

Loubna BOULABAS (16 avril 2008) 
Félix DAGNEAU (19 avril 2008) 

Cassandra GAMBA (10 avril 2008) 
Jade JEANNE-GAMIETTE (3 novembre 2007) 

Tom MOUSSAQUI (21 mai 2008) 
Lilou OURRAD (13 juin 2008) 

Décès  
 

Bernard NICOLI (11 février 2008) 

Mariages 
 

Stella GORZA et Pascal ODOT (3 mai 2008) 



Football. Changements
à l’US Arc en ciel

 
Le  club de  football  de  la  commune 
tient  à  indiquer  que,  suite  à 
l’assemblée  générale  du  10  juin 
2008, un nouveau bureau a été élu : 
  
Président :  M.  DELAVALLEE 
Thierry 
Vice‐président : M. GUILLOT Claude 
Secrétaire : M. PLANEX Frédéric 
Trésorier : M. LHERMITTE Fabrice 

 
Pour  augmenter  la  fréquence de  transports  vers Nangis  et  les 
autres villes de  la  région,  la Communauté de Communes de  la 
Brie  Nangisienne  associée  à  l’ASSAD  et  la  Fédération 
Départementale des Familles Rurale de Seine et Marne ont mis 
en place un service de transport solidaire. 
Le  service  de  transport  solidaire  a  pour  objectif  de mettre  en 
relation  un  chauffeur  bénévole  dit  « relais  transport »  et  un 
demandeur. 
Le service s’adresse tout particulièrement aux personnes âgées, 
à celles ayant un handicap ponctuel ou permanent, aux familles 
et  personnes  sans  moyens  de  transport  ou  en  incapacité  de 
conduire leur véhicule. 
Réservé  aux  citoyens  de  la  communauté  de  communes,  les 
déplacements se feront au sein des villes de la communauté et 
vers les villes pôles ሺFontainebleau, Melun, Montereau, Provins, 
Savigny le Temple, …ሻ du lundi au vendredi et de 9h à 19h. 
Une participation sera demandée aux bénéficiaires du service et 
reversée aux chauffeurs pour les déplacements effectués. 
 
Pour bénéficier du service, devenir  relais  transport ou obtenir 
plus  d’informations,  contactez  le  service  relais  transport  de 
l’ASSAD 77 au 01 64 14 42 42. 

Centre Omnisports de la 
Région de Grandpuits 

 
Le 18 juin s’est tenue la réunion du 
Conseil d’Administration du Centre 
Omnisports.  Il  a  été  procédé  à 
l’élection des membres du bureau ; 
ont été proclamés élus membres du 
Conseil d’Administration : 
  
Président : M. CAMPAGNE J.‐C. 
Président d’honneur : M. BRICHET J.‐
J., représentant du SMIVOM 
Secrétaire : Mme. RIBEIRO J. 
Trésorier : M. BLERY F. 
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Jean Jacques BRICHET 
Maire de la commune 

Jean Claude 
CAMPAGNE 

 
1e Adjoint au 

Maire 
Roger GENET 
Maire délégué  

Jacqueline SATABIN, Bernard LECUYER, Alban FROMAGEOT, Hélène ABADIN, 
Frédéric RACAPE, Dominique FARGES, Laetitia CAQUI, Christine TRIBAUT, Didier 

LECAS et Patrick TOURNAY. 
Conseillers Municipaux 
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Festiv illet … ités du 13 ju
 
21h30 :  Retraite  aux  flambeaux 
au  départ  des  mairies  de 
Grandpuits et de Bailly‐Carrois. 
22h30 :  Feu  d’artifice  place  de 
l’église 
A  partir  de  23h30 :  Soirée 
dansante à la salle des Fêtes avec 
buvette  ሺtenue  par  le  club  de 
Judo AJI 77ሻ 
 
 
 
Le Loto attire les foules  

 
Le  13  avril  dernier,  plus  de  300 
personnes  sont  venues  jouer  au 
loto  organisé  par  l’US  Arc  en 
Ciel ;  il  faut  dire  que  le  jeu  en 
valait  la  chandelle :  téléviseur 
LCD,  sèche‐linge,  GPS,  appareil‐
photo  numérique,  four  micro‐
ondes, cuiseur‐vapeur … Que des 
lots  dignes  d’intérêt  et  des 
vainqueurs heureux. 
Alors  notez  le  prochain  rendez‐
vous :  30  novembre  2008  avec 
toujours  de  nombreux  lots  à 
gagner, une buvette et un service 
restauration. 
 
 
 
Nouveaux équipements 

pour la voiture … 
 

A  compter  du 1er  juillet  2008,  la 
présence dans tout véhicule d’un 
triangle  de  présignalisation  et 
d’un gilet  rétroréfléchissant  sera 
obligatoire.  Le  non  respect  de 
cette  obligation  sera  passible 
d’une contravention. 
Les  produits  doivent  être 
conformes  à  la  norme 
européenne pour convenir.
Source : Comité inter i stériel m ni
de sécurité routière du 13 février

C’est au 
programme

En aparté 

Ça crée
L’événement

Martine GAZANGELLE 
DURAND  

Patrick DURAND 
Noëlle GOMES 

Commission Consultative 

Jocelyne 
RIBEIRO 

 
3e Adjoint au 

Maire 

Maurice 
BABIN 

 
2e Adjoint au 

Maire 
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tenu par Elliot Sageat.
Après  la  remise  des 
récompenses,  un  apéritif  était 
offert  pour  les  visiteurs.  Un 
dîner‐spectacle  avec  magicien, 
sculpteur  de  ballon  et  Frank  le 
judoka  DJ  ont  assuré  une  super 
ambiance jusqu’à l’aube.

 
Le 7 juin au soir, environ 80 personnes s’étaient donné 
rendez‐vous  à  la  salle  communale  de  Grandpuits  pour 
fêter les 30 ans de l’A.J.I. 77. A l’occasion de cette soirée, 
le  club  a  remis  une  ceinture  noire  d’honneur  au 
fondateur du club Monsieur Déricq.  
Le  fondateur  du  club  de  Judo  a  également  reçu  une 
coupe  et  une  médaille  de  la  part  de  Monsieur  André 
Berquier,  conseiller  général  de notre  canton. Monsieur 
Berquier en a profité pour adresser un petit message et 
remercier monsieur  Jean  Jacques Déricq pour  son  long 
investissement dans un club de sport. 
Le  maire  de  notre  commune  de  Grandpuits  Bailly‐
Carrois, Monsieur Jean‐Jacques Brichet, a aussi souhaité 
participer  à  la  soirée  et  à  remercier  Monsieur  Déricq 
pour  avoir  grandement  contribuer  au  rayonnement  de 
la commune grâce à club qu’il a crée. 
Les  enfants,  préparés  pas  Monsieur  Giles  Valot,  ont 
offert un beau spectacle au public présent. Le président 
Monsieur Xavier Sageat et  la trésorière du club Madame 
Guérard  Millet  faisaient  partis  du  spectacle  où  le  rôle 
principal de Jigoro Kano ሺfondateur du judoሻ était  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Compte rendu de la soirée transmis par Mme. Barbara Sageat

  Spectacle historique sur Jigoro Kano, le fondateur du judo 

Les plus jeunes ont participé au spectacle 
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Nouveauté. La mairi  change ses habitudes …e

Nous tenons à vous informer du changement des horaires d’ouverture 
de la mairie. Pour plus d’informations ou pour rencontrer l’un des élus, 
n’hésitez pas à nous appeler au 01 64 08 07 12 : 
 
Du Lundi au Vendredi de 10h à 12h et de 14h à 17h30 et Samedi de 9h à 

10h15 à Grandpuits 

Samedi de 10h30 à 12h à Bailly‐Carrois  

A s s i s t a n t e s     m a t e r n e l l e s 
Grandpuits
    Annick ANGERS        8, rue de l’Eau Vive – 01 64 08 35 03 
    Thérèse DELANNOY     12, rue de la Belle Idée – 01 64 08 76 32 
    Nathalie JAMET        11, rue de la Source – 06 29 83 50 85 
    Isabelle LEMONNIER      20, rue de la Belle Idée – 01 64 08 07 88 
Bailly‐Carrois  

Francine EYMA   4, rue de la Boule – 01 64 08 35 33
Nathalie RACAPE   7, rue St Eloi de Bailly – 01 60 58 71 92

E  C  H  O   .   P  A  G  E   3 

• Un  contact  a  pu 
être  é vec  la tabli  a
direction  de  France 
Telecom  ሺSeine  et 
Marne  Nordሻ  pour 
installer  une  antenne 
relai.  Des  mesures 
ont  été  effectuées 
pour  déterminer 
l’endroit  idéal  ሺprès 
du  passage  à  niveau 
direction  Quiersሻ 
permettant  un 
meilleur 
fonctionnement  des 
téléphones portables. 
• Les    grands 
chantiers  ሺréseau 
d’assainissement, 
station  d’épurationሻ 
ont  été  lancés  mais 
n’apparaitront 
physiquement  qu’en 
2009‐2010  car 
précédés  d’études 
préalables. 
• Notre  commune 
gère  désormais 
l’aérodrome  de 
Nangis‐Les  Loges. 
Malgré  quelques 
investissements  en 
matériel  pour 
l’entretien  à 
effectuer,  il  ne 
coutera  rien  de  plus 
aux  habitants  de 
Grandpuits Bailly‐

 

Après  de  nombreux  mois  de  travaux  de  rénovation,  la  piscine  de 
Grandpuits  réouvre  à  l’occasion des  vacances  scolaires. Nous  profitons 
donc de cette opportunité pour  transmettre à  chacun d’entres‐vous  les 
horaires d’ouverture pour cet été. ሺTel. : 01.64.08.07.10.ሻ 
                 Lundi de 15 h à 19h30 / Mardi, Jeudi de 10h à 12h30 et de 1  à 5h
19h30 / Mercredi de 10h à 19h30 /Vendredi de 10 h à 12h30 et de 1  à 5h
20h30 Samedi de 15h à 19h/ Dimanche de 10h à 13h et de 15h30 à 19  h
 
           Période scolaire  
               Lundi de 17h à 20h 
           Mercredi   14h30 à 1  de 9h
             Jeudi de 16h15 à 19h 
            Vendredi de 17h à 21h 
            Samedi de 15h30 à 1  9h
         Et Dimanche de 10h à 13h 
 
   Vacances ሺNoël, Hiver, Printempsሻ  
   Du lundi au vendredi de 14h30 à  9h  1
             Samedi de 15h30 à 19h
         Et Dimanche de 10h à 13h

EN 
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Le  cross  du  
5  avril

On    a    joué   
dans    la  
récréation       un   
peu.  Puis,  on  
est  allé      se  
ranger      devant  
Sophie,  elle  a  
fait    l’appel.  
Elle    nous    a  
donné    des  
étiquettes  pour  
savoir  nos 
noms.  On  est  
monté   dans    le 
car  pour  aller 
au  cross  de  la 
Chapelle‐
Rablais.  

Commissions permanentes de la Commune 
• Commission des « Finances » :  

Respons FROMAGEOT able : M. BABIN  / Membres : Mmes. ABADIN, SATABIN, MM. FARGES,  
• Commission « Voirie, travaux, urbanisme, cadastre, plan » : 

Respons M. FROMAGEOT,  LECUYER,  RACAPE,  TOURNAY P., 
SANTIA IBAUT B., LOURS R. 

able : M. CAMPAGNE / Membres : Mme. ABADIN,  M
GO H., TOURNAY D., HUILEUX E., CAROLLO T., TR

• Commission « Relations avec les jeunes » : 
Respons ARGES,  LECAS,  RACAPE , Mme. TRIBAUT  able : Mlle. CAQUI  / Membres : MM. F

• Commission « Impôts directs » 
Présiden  t : M. BRICHET / Membres : (Commission à créer)

• Commission « Affaires scolaires et périscolaires » : 
Respons e. ABADIN, Mle. CAQUI, Mmes. SATABIN,  TRIBAUT  able : Mme RIBEIRO  / Membres : Mm

• Commission « Information » : 
Respons AMPAGNE, GENET, Mle CAQUI, Mme TRIBAUT,  MM. DURAND P,     
SANTIA  

able : M. BABIN / Membres : MM. C
GO R.

• Commission « Animations » : 
Respons l,  Mme. COULAUD J. able : Mmes ABADIN, SATABIN  / Membres : Tout le Consei

• Commission « Relation avec les associations » : 
Respons E  , Mme. SATABIN  able : M. FARGES / Membres : M. RACAP

• Commission d’« Appel d’offres » : 
Présiden MPAGNE, Mme ABADIN, M  FROMAGEOT t : M. BRICHET / Membres titulaires : M. CA

s suppléants : Mlle. CAQUI,  M. RACAPE, M
• Commission « Listes Electorales » :

Membre me. RIBEIRO  
 

Présiden URNAY J., LEDAIN M., Mr DURAND P.  t : M. BRICHET  / Membres : Mmes DUMONT C., TO
• Centre communal d’action social ሺCCASሻ : 

Présiden T,  DUMONT C.,  CKEMAN J.,  
FOURR

t : M. BRICHET  / Membres: M. FARGES, Mmes. ABADIN,  SATABIN,  TRIBAU E
EY M.-F., FROMAGEOT M.,  SCHNEINDER J 

• Commission « d’Informations sur les Risques Technologies » : MM. BABIN, FARGES 

Syndicats Intercommunaux 
 

 Syndicat Intercommunal de Collecte et de Traitement des Ordures Ménagères ሺSICTOMሻ : 
Délégués titulaires : MM. BRICHET,  BABIN / Délégués suppléants : MM. GENET,  RACAPE 

 Syndicat Intercommunal d’Electrification Rurale ሺS.I.E.R.ሻ : Président : M. PLADYS Gabriel / Délégués 
titulaires : MM. CAMPAGNE, RACAPE / Délégué suppléant : M. FROMAGEOT 

 Syndicat mixte pour le fonctionnement des établissements du premier cycle du second degré 
du secteur scolaire de Nangis ሺSIVOSሻ : Délégués titulaires : Mmes. TRIBAUT, ABADIN Délégués suppléants : M. 
RACAPE,  Mme. GOMES N. 

 Syndicat Intercommunal du foyer résidence de Mormant : 
Délégués titulaires : Mmes SATABIN,  ABADIN / Délégués suppléants : MM. FROMAGEOT,  LECUYER 

 Syndicat Intercommunal pour l’aménagement et l’entretien du ru d’Ancoeur : 
Délégués titulaires : MM. CAYARD,  TOURNAY / Délégué suppléant : Mme. RIBEIRO 

 Syndicat Intercommunal d’Alimentation en Eau Potable de Bailly‐Carrois ሺS.I.A.E.P.ሻ : 
Délégués titulaires : M. CAYARD, TOURNAY / Délégués suppléants: MM. FARGES,  LECAS 

 Sécurité Routière : Délégué : M. FARGES Dominique 
 
 
 

Pâques. Chasse aux œufs à l’école…
 
La  tradition a donc été perpétuée… Les  j enfants de Grandpuits  ailly‐Carrois  se 
lancés, avec succès  la plupart du temps, à  la recherche des œufs de  Un goûter a été 
proposé à tous par la municipalité, ce qui a permis  

eunes  B
 Pâques.

sont 

aux enfants et aux parents de clôturer le ventre plein  
cette manifestation.

  Après la recherche, un petit goûter ! 
Les enfants ont cherché les œufs dans les 
jardins de l’école … 
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Ce    n’était    pas  
facile    pour  
moi.  Ça    fatigue  
de  courir  mais  
après   on   a   eu  
un  goûter  puis  
on    a      eu    un   
jouet.

Nous sommes allés au Parc Floral en car.  
Nous sommes rentrés dans le parc. On a assisté  
à un spectacle au Théâtre Astral : «  Chinook, 
 une histoire  de vent ». Après le pique‐nique, on  
est allé sur un toboggan en forme de pieuvre,  
puis on a fait de la tyrolienne et ensuite les  
cages à écureuils. Pour terminer, nous avons  
visité le jardin des papillons. C’était très bien. 

 
Léa Guillaume Alyaume  

Abel Anthony 

Lucille

 
La classe de CE1 

Spectacle africain mardi 10 
juin 2008

 

 
Le  spectacle  était  très  bien  avec  les 
contes africains. 
On  s’est  bien  entraînés  et  merci  à 
Yves  le  musicien  et  à  tous  les 
parents ! 

B i



 
La fête communale de Bailly‐Carrois s’est  

déroulée le samedi 19 et le dimanche 20 avril.  
Les festivités ont démarré le samedi soir où une  
centaine de citoyens se sont retrouvés pour  
apprécier un repas typique sous le thème « des  
chtis ». Une ambiance conviviale et festive était  
au rendez‐vous à la salle communale de Bailly.  
Le dimanche, les habitants de la commune se  
sont vus proposés un vide‐greniers accompagné  
d’expositions artisanales variées et de qualités.  
Des Jeux étaient également proposés pour les  
plus jeunes : manèges, auto‐scooters et autres  
animations. Merci aux associations du Club  
de l’Age d’Or et de l’US Arc en Ciel qui  
étaient présentes pour proposer des crêpes,  
gaufres, sandwichs et boissons pour ceux qui le  
souhaitaient.  
 
Venez nombreux en 2009 pour la prochaine  
édition, vous ne serez pas déçus !  
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Le plus magnifique c’était la petite biche au parc de l’emprunt. Le plus calme 
c’était quand on est allé au parc de l’emprunt. On pouvait même toucher 
quelques animaux et aller dans l’enclos des chèvres. 

Syndicats et Comités 
 

 Communauté de Communes de « La Brie Nangissienne » : 
Délégués titulaires : MM. BRICHET, GENET, FARGES / Délégués suppléants : M. BABIN, Mmes ABADIN,   TRIBAUT 

 Syndicat Intercommunal pour le ramassage des élèves des établissements scolaires de la 

 
Jour 4 : Varennes-sur-Seine  /  Donnemarie-Dontilly 

Nous sommes partis de Varennes-sur-Seine en passant sous la voie ferrée 
nous avons traversé Montereau pour aller à Saint-Germain-Laval. Nous 
sommes montés jusqu'à Gardeloup pour aller à Forges. De Forges nous avons 
roulé jusqu'à la ferme d’Echouboulain. Nous sommes repartis par Coutençon 
et Montigny-Lencoup puis nous sommes allés goûter à l’Abbaye de Preuilly. 
Nous avons terminé par Egligny, Barbitoux, la côte de Luisetaine, Sigy et 
Donnemarie-Dontilly. Nous avons visité la ferme de la Recette  Une dame qui 
est venue nous donner des explications sur les céréales. Un monsieur qui nous 
a donné des explications sur l’élevage des vaches. A Sigy nous avons visité 
un château. Il y avait également des vaches. 

région de Nangis : 
Délégués titulaires : Mme. TRIBAUT,  M. RACAPE / Délégués suppléants : Mme SATABIN, M. LECUYER 

 Syndicat Mixte Intercommunal à Vocations Multiples de la région de Mormant ሺSMIVOMሻ :  
Délégué titulaire : M. BRICHET / Délégué suppléant : M. GENET 

 Comité National d’Action Sociale : Représentant : M. BRICHET 
 Comité Local d’Information et de Concertation sur les Risques Technologiques : 

  Représentants : MM. BABIN, FARGES 
 Correspondant « Défense nationale » : Représentant : M. FROMAGEOT,  Mme GAZANGELLE

Le moules‐frites chti a connu un franc succès !! 
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Jour 5 : Donnemarie-Dontilly  /  Jouy-le-Châtel  /  Grandpuits 
 Nous sommes partis du collège du  Montois à Donnemarie-Dontilly. D’entrée il y avait une montée à Mons-en-
Montois. A Savins il y avait la plus grande montée de la ronde. Nous nous  sommes arrêtés à Saint-Loup de Naud pour visiter 
l’église. Après nous sommes passés par  la Chapelle-Saint-Sulpice, Cucharmoy, la Croix de Chenoise, le Petit  Paris  et  Jouy le 
Châtel. Pour rentrer à Grandpuits nous sommes passés par Pécy, Gastins, Les Loges de Quiers, Quiers et Grandpuits 
évidemment.  
 Le dernier jour, nous avons visité l’église de st Loup de Naud. D’extérieur elle ressemble à l’église de Rampillon, mais 
d’intérieur c’est tout le contraire. Le portail est magnifique et le chœur aussi. Le soir à  l’arrivée nous n’arrêtions pas de chanter 
« on est arrivé, on est arrivé », « vous êtes fatigués, on n’est pas fatigué »… On a fait le tour de Grandpuits. A  l’école tous les 
parents nous ont applaudis.    
Le plus sympathique Le moment le plus sympathique c’est l’arrivée. Tous les élèves de l’école et les parents nous ont 
applaudis devant l’école. Ils avaient même préparé un goûter et nous avons eu une médaille. Le plus difficile c’est quand nous 
avons grimpé la côte de SAVINS, qui était très raide et en virage. Beaucoup l’ont montée à pied. Le plus extraordinaire de voir 
monsieur le nouveau maire avec nous sur son vélo, c’est qu’il est sportif monsieur le maire. Le plus imprévisible c’était de 
perdre ma pédale juste avant la montée. Le plus triste  c’est de partir de la ronde cyclo parce que c’était bien.

 Le plus sympathique  c’est quand on a fait un match de rugby contre Othis 
(une autre école qui faisait la ronde cyclo) et on les a battus. Le plus méchant 
c’est la vache qui a donné un coup de langue à Tristan. Le plus énervant 
c’était quand on était arrêté en pleine forêt et que les moustiques nous 
attaquaient. 

Retour à Grandpuits après une 
semaine riche en émotions 
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Jour 1 : Melun  /  Champagne-sur-Seine 
Nous sommes arrivés à l’école de GRANDPUITS à 7h30 pour charger la 
camionnette où il faut mettre les vélos. Nous avons attendu le car de 
Rampillon. Toutes les voitures nous ont suivi jusqu’à Melun pour le départ 
de la ronde cyclo. La première ville où nous sommes allés est Melun. Nous 
avons continué par Dammarie-les-Lys, puis Chailly-en-Bière, Barbizon,  
Marcherin,  suivis de Abonne la foret, Fontainebleau, Avon, Thomery, et 
pour finir Champagne-sur-Seine. Le matin, nous nous sommes arrêtés à 
Barbizon  pour goûter nous avons mangé des pommes, des bananes, des 
raisins secs, des abricots sec et des dattes. L’après-midi, nous sommes partis 
escalader des rochers. Nous avons tous suivi un parcours grâce à des flèches 
blanches.   
Le plus dur c’est quand j’ai quitté mes parents. Le plus tranquille c’est 
quand nous brûlions tous les feux rouges, que nous étions toujours 
prioritaires dans les ronds-points et dans les carrefours, grâce aux policiers 
qui nous escortaient. Le plus rigolo c’est de loin le premier jour quand nous 
avons fait de l’escalade. Le plus drôle de tous les rochers c’était celui où 
nous devions ramper entre deux pierres. Le plus dur c’était la première nuit, 
pour s’endormir dans le duvet.  

Jour 2 : Champagne-sur-Seine  /  Souppes-sur-Loing 
Nous sommes partis de Champagne-sur-Seine. Après avoir quitté Champagne-sur-Seine nous sommes allés à Saint-Mammès, 
nous avons suivi la direction Moret-sur Loing. Après Ecuelle,  nous sommes allés à Villemer  pour déjeuner à Nonville. Nous 
avons suivi Nemours, nous sommes rentrés dans Nemours après nous sommes allés à Poligny et le dernier village où nous 
devions dormir à Souppes-sur-Loing. Nous avons fait 46 km. Nous nous sommes arrêtés près de la Seine le matin à Moret-sur-
Loing. Il y avait beaucoup de canards et de pigeons. Nous avons vu des moulins, on se servait de l’écorce des arbres pour faire 
du cuir avec ceci on faisait des bottes, des vestes … Nous avons aussi fait un jeu de piste dans la ville de Moret-sur-Loing. 
Quand une fois le jeu terminé, nous sommes revenus à l’endroit des vélos et nous avons donné à manger aux canards et aux 
pigeons. Le temps est vite passé et nous sommes repartis. 
Le gymnase était placé à Souppes-sur-loing. Niveau hygiène rien à dire. Les douches étaient chaudes et propres. Les toilettes 
étaient lavées à notre arrivée et à notre départ. Le sol était assez confortable. Ce que nous avons le plus aimé était l’horloge 
chronomètre. Le réveil a été un peu dur mais cela a été. Il manquait juste des rideaux. La souper était super puis nous avons 
mangé des cubes de frites et du steak-haché. Les dames de cantine étaient très gentilles. 
 

Pause escalade pour les jeunes cyclistes 

Relevé de délibérations du Conseil Municipal du 26 mars  

1. Fixation des indemnités de fonction allouées au maire, maire délégué et adjoints au maire :  
_ Maire : 31% de l’indice 1015 correspondant à un montant mensuel de 1159,79€ ሺvaleur du point fonction publique mars 2008ሻ 
_ Maire délégué : 17% de l’indice 1015 correspondant à un montant mensuel de 636,01€ ሺvaleur du point fonction publique mars 
2008ሻ 
_ Adjoints au maire : 8,25% de l’indice 1015 correspondant à un montant mensuel de 308,66€ ሺvaleur du point fonction publique 
mars 2008ሻ 

2. Délégation d’attribution du conseil municipal au maire 
3. Désignation des membres de la commission consultative :  

Monsieur le maire délégué propose, après consultation, la candidature de Monsieur DURAND Patrick, Madame GAZANGELLE‐
DURAND Martine et Madame GOMES Noëlle. 

4. Institution du droit de préemption urbain simple 
5. Acceptation de proposition des remboursements émis par la compagnie d’assurance GROUPAMA et 

autorisation d’émission des titres de recettes 
6. Attribution de l’indemnité de conseil au receveur municipal 
7. Instauration des commissions municipales permanentes et désignation des conseillers municipaux 

appelés à y siéger 
8. Etablissements publics de coopération intercommunale ሺEPCIሻ : désignation des délégués titulaires et 

suppléants à divers EPCI et autres instances 

 
Relevé de délibérations du Conseil Municipal du 12 avril  

1. Compte administratif 2007 M14 « Commune » :  
Section de fonctionnement :  

Dépenses : 1 337 309,40€ / Recettes : 1 293 061,20€ 
 Résultat de l’exercice : Déficit comptable : 44 248,20€ / Excédent reporté : 533 595,43€ 
Résultat consolidé de la section de fonctionnement :  Excédent : 489 347,23€ 

Section d’investissement :  
Dépenses : 82 963,95€ / Recettes : 84 581,29€  

 Résultat de l’exercice : Excédent comptable : 1 617,34€ / Excédent reporté : 28 859,71€ 
 Résultat consolidé de la section d’investissement: Excédent : 30 477,05€ 

 
2. Compte administratif 2007 M49 « Eau et assainissement » : 

Jour 3 : Souppes-sur-Loing  /  Varennes-sur-Seine 
Trajet : Souppes-sur-Loing, La Brosse, Le puy, Paley, Lorrez-le-Bocage, St-
Ange-le-Vieil, Flagy, Ville St-Jaques, Noisy, Rudignon, et Varennes sur 
Seine. 
Nous étions à peine réveillés, qu’il fallut s’habiller pour quitter le gymnase du 
collège de Souppes-sur-Loing. Arrivés au réfectoire, nous avons pris un 
plateau, des couverts et tout ce qui nous faisait envie. Il y avait du pain, du 
beurre, de la confiture, des céréales, du chocolat chaud et du jus d’orange. 
Après ce solide petit-déjeuner, nous sommes repartis. Nous arrivâmes au Parc 
de l’Emprunt, toujours à Souppes-sur-Loing. C’est un parc animalier, où l’on 
trouve des animaux rares, comme un cygne noir, un paon blanc, un mouflon 
et des chèvres très rares. Il y avait  aussi des animaux connus. Certains 
animaux étaient en liberté, nous avons même vu des canards s’accoupler ! 
Arrivés à Lorrez-le-Bocage nous nous sommes arrêtés dans le parc d’un 
magnifique château pour y manger. Il y avait un pigeonnier et Denis nous a 
raconté l’histoire de celui-ci. Ce château a été restauré et agrandi. Après cette 
merveilleuse visite, nous sommes remontés sur notre  vélo et avons pédalé 
jusqu’à l’arrêt goûter. 
 Le plus étonnant c’était au parc animalier de voir un cygne noir. Le moment  
le plus merveilleux a  été quand j’ai pu toucher le ventre de la chèvre enceinte 
et que j’ai pu distinguer où était la tête. 

 
Section d’exploitation :  

Dépenses : 27 650,24€ / Recettes : 8 318,80€  
 Résultat de l’exercice : Déficit comptable : 19 331,44€ / Excédent reporté : 333 550,61€  
Résultat consolidé de la section d’exploitation: Excédent : 314 219,17€  

Section d’investissement :  
Dépenses : 0,00€ / Recettes : 0,00€  

 Résultat de l’exercice : Excédent comptable : 0,00€ / Excédent reporté : 108 308,44€  
 Résultat consolidé de la section d’investissement : Excédent : 108 308,44€ 

 
3. Compte administratif 2007 M14 « Aérodrome : Nangis‐Les Loges » :  
Section d’exploitation :  

Dépenses : 3 726,91€ / Recettes : 11 887,00€  
 Résultat de l’exercice : Excédent comptable : 8 160,09€ / Excédent reporté : 0,00€ 
 Résultat consolidé de la section d’exploitation: Excédent : 8 160,09€ 

Section d’investissement :  
Dépenses : 0,00€ / Recettes : 0,00€  

 Résultat de l’exercice : Excédent comptable : 0,00€ / Excédent reporté : 0,00€ 
  Résultat consolidé de la section d’investissement : Excédent : 0,00€ 

  Nouvelle journée sur les routes de 
Seine‐et‐Marne … 
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Dernière minute. Une kermesse 
anniversaire  
 
La kermesse 2008 s’est déroulée le samedi 14 juin sur le 
thème des dix ans de l’école. Déjà ! D’anciennes photos  
de classe étaient affichées ainsi que celles des activités de  
l’année. Le concours de déguisement portait sur le plus  
bel écolier à l’ancienne. Chaque chorale a fait entendre  
son travail. La buvette et les jeux de la kermesse ont  
remporté un vif succès. 
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4. Vote du taux des 4 taxes : Fixe les taux suivants pour l’année 2008 
 Taxe d’habitation : 3,84%
 Foncier bâti : 10,64% 
 Foncier non bâti : 23,78% 
 Taxe professionnelle : 5,45%  

 
5. Budget primitif 2008 Section M14 « Commune » :  
Section de fonctionnement équilibrée en recettes et dépenses à 1 771 836,28€ 
Section d’investissement équilibrée en recettes et dépenses à 168 054,17€ 

 
6. Budget primitif 2008 Section M49 « Eau et assainissement » :  
Section d’exploitation équilibrée en recettes et dépenses à 336 053,17€ 
Section d’investissement équilibrée en recettes et dépenses à 400 482,64€ 
 
7. Budget primitif 2008 Section M14 « Aérodrome : Nangis‐Les Loges » :  
Section de fonctionnement équilibrée en recettes et dépenses à 85 160,09€ 
Section d’investissement équilibrée en recettes et dépenses à 56 500,00€ 

Relevé de délibérations du Conseil Municipal du 21 mai  

1. Assistance à maîtrise d’ouvrage pour les travaux sur le réseau d’assainissement : lancement des 
procédures de marche pour les études « préalables » ሺétude topographique, étude géotechnique, enquête 
parcellaire, inspection télévisuelle, hydro‐curageሻ, délégation délivrée au maire, demande de subventions 
auprès des organismes financeurs 

Sera réalisé par le cabinet SETEGUE / Appel à concurrence et date limite de réception des offres : 23 juin à 12h. Ouverture des plis 
l’après‐midi du 23. Choix du ou des prestataires lors du conseil municipal du 2 juillet. 

2. Assistance à maîtrise d’ouvrage pour les travaux de la station d’épuration : lancement des procédures de 
marche pour les études « préalables » ሺétude topographique, étude géotechniqueሻ, délégation délivrée au 
maire, demande de subventions auprès des organismes financeurs. 

Sera réalisé par le cabinet RUBY / Appel à concurrence et date limite de réception des offres : 23 juin à 12h. Ouverture des plis l’après‐
midi du 23. Choix du ou des prestataires lors du conseil municipal du 2 juillet. 

3. Programme de travaux d’entretien du groupe scolaire 2008 : détermination des opérations retenues, 
définition des modalités du plan de financement, demande de subvention au conseil général au titre du 
fonds « E.C.O.L.E. » 

Programme chiffré à 28 218,00€ HT soit 33 748,72€ TTC / Subventionné en partie par le conseil général « E.C.O.L.E. » 
4. Décision d’organisation d’un camp de vacance d’été à destination des adhérents du local jeune et 

détermination du montant et des modalités de la participation financière des participants 
Participation des familles : 83€ par jeune. 

5. Avis de la commune dans le cadre de la consultation publique du projet de plan particulier d’intervention 
de la plateforme « Total France » et l’usine GPN 

« Le Conseil Municipal de Grandpuits Bailly‐Carrois émet un avis globalement favorable sur le dit projet mais tient à soulever des 
réserves sur la partie relative à l’alerte de la population. 

En effet, cette partie s’appuie comme aujourd’hui sur le seul dispositif de la sirène interne située au sein de la plate‐forme « Total 
France ». Or, comme l’a amplement démontré l’exercice de simulation d’incident mis en œuvre par les services préfectoraux le 24 juin 
2005, cette sirène n’est audible que par la population des communes avoisinantes placées sous le vent dominant au moment de son 
retentissement. 

Il en ressort une information totalement parcellaire qui ne permet nullement à l’ensemble des populations censée être averties de 
l’être effectivement. 

Ce défaut d’information purement « technique » se trouve aggravé par le fait que les sites industriels disposent de plusieurs sirènes 
et que celles‐ci sont utilisées pour signaler tous types d’incidents, tant strictement internes aux sites ሺaccident de travail, incident 
strictement confiné au site nécessitant le déclenchement du POI ሺPlan d’Opération Interneሻ, que dépassant le périmètre du site et 
justifiant le déclanchement du PPI, chaque type d’incident relevant d’un code de diffusion différent.
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Il en résulte : 
_ d’une part, une réelle difficulté pour les populations de savoir à quel type d’incident relier l’alerte qu’ils perçoivent plus ou moins 
nettement ; 
_ d’autre part, une multiplication des alertes qui bien évidemment en amoindrisse l’attention qui leur est portée  Or, il est 
primordial que l’alerte des populations soit la plus efficace possible pour que ces derniers mettent en œuvre dans les plus brefs délais 
les directives qui y sont attachées ሺconfinement notammentሻ, faute de quoi le PPI aussi complet et efficient qu’il puisse être sur le 
papier ne pourra pleinement porter ses fruits. 
  Pour cela et comme la commune de Grandpuits Bailly‐Carrois le réclame depuis de nombreuses années, il est indispensable 
que cette sirène centrale se trouve complétée par des sirènes implantées au sein même des communes avoisinantes et exclusivement 
dédiées à la seule alerte de déclenchement du PPI.   

Au‐delà de ce dispositif amélioré, il nous semblerait également judicieux qu’une réflexion s’instaure dans les meilleurs délais 
sur la faisabilité de mise en place d’un système automatisé d’alerte des populations via la diffusion de messages préenregistrés sur les 
téléphones fixes et mobiles. Ce système constituant certainement, au jour d’aujourd’hui, celui qui garantirait l’information la plus 
complète et rapide.   

Par ailleurs, le Conseil Municipal souhaiterait une explication quant à la décision de ne pas tenir compte, dans la 
détermination du périmètre PPI liée aux scénarii du site « Total France », du scénario de dispersion d’acide fluorhydrique ሺHFሻ au 
motif qu’un autre des scénarii concernant le site « GPN » induit un périmètre plus large ሺ4000 mètresሻ. En effet, le scénario de 
dispersion d’HF provoquerait des effets irréversibles jusqu’à une distance de 3620 mètres qui, si l’on prend comme point central celui 
indiqué page 15 pour le site TOTAL, ne se trouve pas totalement englobée dans le cercle rouge ሺPPI issu des scénarii « GPN »ሻ au 
niveau du secteur sud ». 

6. Aérodrome « Nangis‐Les loges » : modification de la délibération n°07‐59 fixant les modalités de 
reconduction des autorisations d’occupation temporaire ሺA.O.T.ሻ 

Durée maximum de 12 ans dans le cas de projets nécessitant des investissements financiers. 
7. Délégation délivrée au maire pour la signature d’un « Contrat Enfance Jeunesse » avec la Caisse 

d’Allocations Familiales
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Relevé de délibérations du Conseil Municipal du 11 juin  
 

1. Circuit de transports scolaires : autorisation délivrée au maire pour la signature d’une convention 
tripartite « Commune – Syndicat des transports d’Ile de France ሺSTIFሻ – Transporteur Darche‐Gros » 
pour la poursuite de l’organisation des circuits 

2. Projet d’installation d’une antenne relais de téléphonie mobile sur le domaine privé communal par la 
société Orange : autorisation délivrée au maire pour effectuer les démarches nécessaires à ce projet et 
signer la future convention d’occupation temporaire du domaine communal 

3. Camp de vacance d’été à destination des adhérents du local jeune : modification du nombre maximal des 
participants 

4. Répartition des subventions communales aux associations pour 2008  
Monsieur le Maire propose au Conseil Municipal, à partir de l’enveloppe budgétaire inscrite au compte 6 574, d’octroyer des 

subventions aux associations dont la liste suit :   
Foyer Rural : 7 000€                                                                     Association Sportive école de Grandpuits ሺCoopérativeሻ : 2 300€

  Club de Danse : 1 500€                                                                   A.R.S.G.T. ሺretraités de la raffinerieሻ : 500€ 
  Club de l’Age d’Or : 3 000€                                                           Association sportive du Lycée Becquerel de Nangis : 300€  Club 

Canin : 500 € 
  Club de pétanque : 1 000€ 
  A.J.I. 77 ሺJudoሻ : 2 000€   

Aéro‐club « Albert Moreau » : 300€ 
  Fédération Nationale des Anciens Combattants « Algérie‐Tunisie‐Maroc » ‐ Canton de Mormant : 150€ 
  Ecole de Musique de Nangis : 350€ 
  Prévention Routière : 80€ 
  US Arc en Ciel ሺFootballሻ: 3 000€ 
  Ligue Nationale Française contre le Cancer : 150€ 
  Amicale du Personnel : 2 000€ 
  Croix Rouge de Mormant : 400€ 
  Secours Populaire : 400€ 
  AGIR ABCD : 300€ 


